

Debbie P., présidente

Les énoncés de politiques sont les interprétations de nos guides de base, les Douze Traditions et les Douze Concepts de Service. Ces guides aident à clarifier comment une Tradition ou un Concept peut s'appliquer à une situation déroutante qui pourrait survenir au sein d'Al-Anon ou d'Alateen. Étant donné qu'anticiper et inclure tous les cas particuliers serait impossible, les changements et les ajouts au Condensé des politiques sont seulement faits en réponse à notre croissance et à des circonstances précises.

Le but de la mise à jour des politiques envoyée chaque trimestre par la présidente du Comité des politiques est de fournir de l'information sur :

- les sujets qui sont générés par la fraternité, puis abordés par le Comité des politiques en réponse aux questions et aux préoccupations de la fraternité et qui ont besoin d'être clarifiés ou interprétés à la lumière des Douze Traditions et des Douze Concepts de Service.
- le progrès du travail accompli par les groupes de travail, les comités d'élaboration et les comités de réflexion du Comité des politiques.
- les motions de politiques devant être présentées à la Conférence des Services Mondiaux (CSM).
- les motions de politiques adoptées par la CSM.

La réunion du Comité des politiques se tient tous les trois mois, avant la réunion du Conseil d'Administration. Le Comité des politiques s'est réuni en présentiel les 28 et 29 juillet 2025.

#### **Comité d'élaboration chargé de l'étude des Concepts 2025-2026 :**

Le comité d'élaboration de cette année est chargé de créer et de faciliter quatre sessions d'étude d'une heure sur les quatre premiers Concepts de Service d'Al-Anon. Chaque session doit se tenir lors des réunions trimestrielles du Comité des politiques. La session de juillet était sur le Premier Concept. Ces séances ont pour but de favoriser l'application des principes spirituels dans les discussions de notre Comité des politiques. Cette étude a été bien accueillie par les membres de notre Comité des politiques en raison de la profondeur de l'expérience, de la force et de l'espoir qui ont été échangés.

#### **Comité de réflexion :**

**Révision du texte « Dilution du programme Al-Anon » – Implication de professionnels :**  
Ce comité de réflexion a été chargé de poursuivre la conversation qui a commencé en 2019 en ce qui concerne la sous-section « Dilution du programme Al-Anon » du « Condensé des politiques Al-Anon et Alateen » du *Manuel de Service Al-Anon/Alateen*. Des comités de

réflexion du passé avaient animé des conversations sur l'intitulé des sous-sections « Appellations » et « Drogues/narcotiques/prescriptions médicales » du Condensé des politiques. Ce groupe de réflexion a été chargé de préparer et d'animer une discussion visant à clarifier la compréhension des membres du Comité des politiques en ce qui a trait à l'interprétation de nos guides de base, les Douze Traditions et les Douze Concepts de Service, dans le cadre de la section restante « Implication de professionnels » dans la sous-section « Dilution du programme Al-Anon » du Condensé des politiques.

Le comité de réflexion a partagé un document de prise de décision basée sur les connaissances pour examen et a animé une conversation fondée sur les principes. La discussion a permis de clarifier la compréhension des membres tout en identifiant d'autres choses susceptibles de diluer le programme. Après discussion, le Comité des politiques a convenu que la prochaine étape était de charger un nouveau comité de réflexion pour évaluer plus largement la portée complète de ce qui contribue à la dilution du programme Al-Anon.

#### **Mise à jour de la sous-section « Choisir un nom de groupe » :**

Conformément au Cinquième Concept, le Comité des politiques a entamé cette discussion en examinant la liste des appels reçus des groupes et des membres après la date limite du 31 mars. Les membres du Comité ont conclu que ces appels faisaient état des mêmes préoccupations que celles qui avaient été reçues avant la date limite.

Le personnel du BSM a fait un rapport durant la conférence Web tenue en juin avec les Coordonnateurs des Fichiers de groupes de la Circonscription, les Délégués et leurs suppléants. Lors de cette téléconférence, plusieurs saynètes ont été présentées, puis partagées avec les Délégués de la Circonscription, afin de les aider à animer les discussions au cours de l'année à venir dans leurs Circonscriptions respectives. En outre, le personnel du BSM a discuté de la façon d'élargir la participation du Délégué de la Circonscription et des Coordonnateurs des Fichiers de groupes de la Circonscription dans les conversations avec les groupes pour s'assurer que tous aient une bonne compréhension de la Tradition d'Al-Anon consistant à accueillir toutes les personnes qui sont aux prises avec un « problème d'alcoolisme chez un parent ou un ami ».

Le Comité des politiques a exprimé son engagement à soutenir les Circonscriptions et sa préparation pour la mise en œuvre de la discussion concernant la politique « Choisir un nom de groupe » lors de la CSM de 2026.

Le Comité des politiques est déterminé à continuer de soutenir et de préparer la poursuite de cette discussion avec la CSM de 2026.

Comme toujours, le Comité des politiques se réjouit d'entendre les questions ou suggestions provenant de membres, de groupes, ou de Circonscriptions Al-Anon, sur des questions qu'ils voudraient clarifier ou interpréter à la lumière de nos Héritages.